

L'avis que les décrets du Conseil imposant des sanctions contre l'Italie ont été révoqués..... 898

701. 24 juill. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que l'Italie est disposée à ne pas exercer de représailles contre certains pays qui ont eu recours aux sanctions..... 898

702. 25 août *Le conseiller [SDN] au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte en bref de la situation en Europe..... 899

703. 2 sept. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que Wellington désire une réunion des représentants du Commonwealth pour examiner ses propositions en vue de réformer la Société; dit que Londres s'abstiendra de tout commentaire officiel avant l'Assemblée..... 900

704. 3 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Suggère d'envoyer les propositions de Wellington par la valise..... 901

705. 3 sept. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Attend des instructions en vue de la réunion des représentants du Commonwealth qui doit examiner la proposition de Wellington..... 901

706. 5 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Esquisse le discours sur le Pacte que le délégué britannique va prononcer à l'Assemblée..... 901

707. 8 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Lui permet d'être présent à la réunion convoquée par le secrétaire aux Dominions mais l'avise que la réforme de la Société ne sera abordée qu'à Genève..... 903

708. 11 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Expose la politique de Londres visant à ramener l'Allemagne à la SDN..... 904

709. 22 oct. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande avis sur l'attitude à prendre envers le nouvel ambassadeur d'Italie aux États-Unis..... 904

710. 28 oct. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au ministre*

Advises that Orders in Council imposing sanctions against Italy have been cancelled.... 898

701. July 24 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* States that Italy prepared to give assurances there will be no retaliatory action against certain countries which implemented sanctions..... 898

702. Aug. 25 *Advisory Officer [L. of N.] to Under-Secretary of State for External Affairs.* Deals briefly with European situation..... 899

703. Sept. 2 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports wish of New Zealand Government for meeting of Commonwealth representatives to consider its proposals for reform of League and mentions that British government will make no formal comment before meeting of Assembly..... 900

704. Sept. 3 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Replies it is sufficient to send New Zealand proposals by bag..... 901

705. Sept. 3 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Asks instructions with regard to meeting of Commonwealth representatives proposed by Dominions Secretary to discuss New Zealand proposal..... 901

706. Sept. 5 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Outlines contents of speech on Covenant to be given by British delegate at Assembly.. 901

707. Sept. 8 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Permits attendance at meeting proposed by Dominions Secretary but states Canada will discuss reform of League only at Geneva..... 903

708. Sept. 11 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Describes British policy for re-associating Germany with League..... 904

709. Oct. 22 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Requests instructions on position to be adopted towards new Italian Ambassador to United States..... 904

710. Oct. 28 *Acting Secretary of State for External Affairs to Minister in United*